

El exsenador Rojas Díaz Durán se reúne con Alejandro Moreno tras su renuncia a Morena

Después de una semana de haber presentado su renuncia a Morena, el exsenador Alejandro Rojas Díaz Durán se reunió la tarde de este jueves con el dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandro Moreno.

En su cuenta de X, antes Twitter, el líder tricolor compartió una fotografía junto con el exsenador que salió el pasado 28 de enero del partido guinda bajo el argumento de que el presidente Andrés Manuel López Obrador pretende desaparecer la división de poderes.

"Dialogando con un referente de la izquierda democrática y progresista del país, el senador Alejandro Rojas Díaz, sobre los grandes problemas de México. ¡Bienvenido!", escribió Moreno en la publicación.

El pasado 28 de enero, Rojas Díaz dijo en un video en sus redes sociales que ha defendido a México ante el Senado de las desviaciones del gobierno morenista y que no está de acuerdo con darle continuidad al autoritarismo de la Cuarta Transformación.

"He decidido renunciar a Morena porque López Obrador y la doctora Claudia Sheinbaum y Morena, insisten en seguir desviando las promesas que juramos cumplir en las elecciones del 2018 (...) la Cuarta Transformación está desviando a México a un régimen autoritario, antidemocrático y militarista", aseguró.

También afirmó que él no sería "cómplice" para darle el triunfo a Claudia Sheinbaum y que eso significaría abrirle "el sótano a la inconstitucionalidad".

"Les fallamos a los casi 200 mil muertos que habrá al concluir este sexenio porque México se convirtió en un charco de sangre, será el sexenio más violento de México, dejamos casi el doble del 2018, sin atención médica porque hoy 50 millones de mexicanos deben comprar las medicinas de sus bolsillos", agregó.

Por su parte, el exsenador añadió en una publicación: "He estado dialogando con ciudadanos y líderes políticos del país, porque es imperativo, más allá de los partidos políticos, construir una nueva alternativa política".

https://latinus.us/2024/02/08/exsenador-rojas-diaz-reune-alejandro-moreno-renuncia-morena/